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【司 会】 河端信雄ＳＡＡ 

 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 孫犂冰委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「我らの生業」 

・ 会歌 「世界の友と」 

 

【市川務会長挨拶】  

 
今朝の新聞一面をご覧になったと思いますが、朝日

の誤報の記事にたいする朝日の謝罪記者会見を新聞

各社が報道しました。こんなことがあってはいけない

のですが、残念です。 

先週は大変ビックなニュースがありました。錦織選

手です。全米オープンテニスで準優勝の快挙を達成し

ました。大変うれしいニュースです。９６年前に１回あ

ったそうです。そして今回錦織選手準決勝のゲームは

圧巻でした。こんなゲームが出来る日本選手は見たこ

とがありません。日本でも昔デビスカップの予選が田

園コロシアムで行われましたが日本選手の試合はい

つも負け試合ばかりでした。そして田コロは客の収容

人数が少ないとのことで今はテニスのビックゲームは

代々木で行われています。来年の全米にはまたニュ

ーヨークのコートでまたこの雄姿を見たいものです。

そして全豪･全英・全仏の各試合に好成績を収めても

らいたいと思います。 

昨日１１日から第１３１回、北信越高校野球が始まり

ました。高校野球が大好きな私としては大変楽しみに

しています。職業野球では、巨人の優勝マジックが出

ていますがこれから始まる北信越野球には気持ちが

わくわしています。夏の８強でした長岡帝京高校が早

くも第一回戦で敗退しました。おそらく夏の大会で好成

績を残した学校が勝ち残るでしょう。この大会で好成

績を残したチームが来年の３月行われる選抜高校野

球大会に推薦されることでしよう。とても楽しみです。

この選抜で優勝して優勝旗を新潟へ持ってきてほしい

ものです。高校野球大好き人間です。 

 

【紹 介】 

◇ゲスト 

三味線奏者：佐藤あきらさん、アシスタントさん 

 

【お祝い】 

＜親睦委員会 ＞ ：孫犂冰委員

◇会員の誕生日 

田嶋亙さん、高橋英樹さん、古川喜代志さん 

 

◇会員の配偶者の誕生日 

石川昇さんご夫人、野沢慎吾さんご夫人、 

中田邦彦さんご夫人 

 

◇会員の結婚記念日 

長坂正人さんご夫婦、佐々木彰さんご夫婦 

大宮一真さんご夫婦、島賢資さんご夫婦 

 

◇会員の創業記念日 

保科義則さん：㈱大橋商会 

水本直弥さん：NAO 

小川英朗さん：㈱小川 

立川龍雄さん：ORGAN OIL Co.,Ltd 

野崎裕さん：㈱エヌ・エヌ・メディカル 

河崎順昭さん：㈱新潟エヌテーエヌ 

小池吉博さん：第一建設工業㈱新潟支店 

水本孝夫さん：三和商事㈱ 

 

【前年度決算報告】 

＜2013-2014年度幹事：水本孝夫さん＞ 

前年度決算の報告がありました。 

 

【報 告】 

＜社会奉仕委員会：岩田舞子委員＞ 

 

のんぴーり青山〆切本日です。 



          

 

 

＜能登剛史さん＞ 

 

新潟総おどり開催のご案内 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：下野敦司委員＞ 

真島光雄さん 

昨日のゴルフ納会で会費無料でおいしいお酒を

飲むことが出来ました。ゴルフ幹事がニコニコ担

当で素通り出来ませんでした。 

中川一広さん 

宴あと 月下美人に 迎えられ。 

野崎裕さん 

志田年度ゴルフ同好会・納会に出席させていた

だきました。来週のコンペがんばります。 

水本孝夫さん 

昨日、ゴルフ同好会の納会で楽しく一時を過ごさ

せて頂きましたのでニコニコします。尚、ジョギン

グ同好会も近年は会員数が減っていますが健在

です。入会者募集中です。尚、入会金は無料で

す。 

寺嶋一夫さん 

昨日の納会ゴルフ幹事様ごくろうさんでした。今

後も宜しく。 

山田克明さん 

Ｇ納会多数の出席ありがとうございました。ニコ

ニコします。 

高橋秀樹さん 

昨日のゴルフ同好会懇親会で、ごちそうになりま

した。ニコニコです。追伸 本日、早退します。 

佐々木彰さん 

昨日のゴルフ同好会納会ありがとうございました。

しっかりとニコニコさせて頂きます。 

市川務さん 

昨日は志田年度ゴルフ同好会納会が行われまし

た。幹事の佐々木さんが名司会で美酒をたくさん

呑みました。ありがとうございました。 

水本直弥さん 

昨日はゴルフ同好会の納会に出席させていただ

き楽しく過ごさせていただきました。ここにニコニ

コいたします。 

井上陽一さん 

ニコニコボックス委員会の皆さんご苦労様です。

昨日のゴルフ同好会会費がなかったのでニコニ

コします。 

小池吉博さん 

昨日は楽しくさせていただきました。ゴルフもよろ 

 

しくお願いします。 

保科義則さん 

お酒に見放されて悲しい日々です。何時か飲め

る日が来ることを期待して！ 

石川昇さん 

新潟総おどりが始まります。能登さんが応援団

の一人として今日アピールさせていただきます。 

宮川忠和さん 

ゴルフ納会楽しいひとときでした。 

加藤大二さん 

昨日のゴルフ納会ありがとうございました。タダ

酒をたくさんいただきました。 

本間健一郎さん 

出張とか社内行事の為、盆休みを含め５週間程

例会を欠席してました。もはや顔を忘れられたか

も…。どうか忘れないでくださいまし。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ７８．９５％ 

２週間前メークアップ後  ９０．００％･･･◇ 

 

 

 

次週９／１９例会は、会員スピーチ 

小池吉博さんです。 



          

 

 

【卓 話】 

◇紹介：石川昇さん 

  

 

「津軽三味線と新潟」 

三味線奏者：佐藤あきら 

   

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


